

## ENERCLUB OTORGA LOS XXX PREMIOS DE LA ENERGÍA

- *Estos premios reconocen la importante labor desarrollada por los profesionales de la comunicación con la entrega de distinciones a siete periodistas por su contribución a acercar el mundo de la energía a la sociedad*
- *Los premiados de esta edición, según orden de entrega, han sido: Rubén Esteller, de El Economista; Dolors Álvarez, de La Vanguardia; David Page, de El Independiente; Ana Cristeto, de El Periódico de Catalunya; Elena Ballestero, del diario Última Hora; Ana de la Torre, de TVE y Denisse Cepeda, de Cinco Días*
- *Claudio Aranzadi ha recibido el Premio Energía y Sociedad Victoriano Reinoso, entregado por la vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica y Reto Demográfico, Teresa Ribera y por el presidente del Club Español de la Energía (Enerclub), Miguel Antoñanzas*

**Madrid, 17 de febrero de 2020.-** Más de 300 personalidades del sector de la energía, la política y la empresa, así como numerosos profesionales del ámbito de la comunicación, han asistido a esta XXX edición de los premios de la energía, que celebra anualmente el Club Español de la Energía (Enerclub). Los galardones han contado con el patrocinio de Aeléc, Sedigas, Repsol, Naturgy, Endesa, APPA Renovables y Siemens Gamesa, según orden de entrega.

Durante su discurso, **Miguel Antoñanzas**, señaló que el sector energético necesita acercarse más a la sociedad y “en esta tarea, afirmó, los profesionales de la comunicación, sois imprescindibles”. “Para el Club Español de la Energía, la entrega de estos premios, tiene especial relevancia”.

“Hoy, continuó Antoñanzas, el Club tiene una vocación clara por la diversificación y la inclusión. Estamos enfocados en la participación de los jóvenes y de la mujer y con una perspectiva cada vez más internacional”.

A continuación, dirigiéndose a la vicepresidenta cuarta del Gobierno, Teresa Ribera, le agradeció su firme compromiso para que la transición energética se lleve a cabo con rigor y eficacia, destacando que “2020 será un año fundamental para concretar todas las medidas sobre las que su Ministerio ha estado trabajando”, y le brindó la colaboración de la asociación, Enerclub, como centro de debate y de diálogo.

### **XXX Premios de la Energía**

**Premio Energía Eléctrica**, concedido a Rubén Esteller de El Economista. Patrocinado por la Asociación de Empresas de Energía Eléctrica, Aeléc, ha hecho entrega del galardón su presidenta, Marina Serrano.

**Premio Gas**, otorgado a Dolors Álvarez de La Vanguardia. Patrocinado por la Asociación Española del Gas, Sedigas, el premio ha sido entregado por su presidenta, Rosa Sanz.

**Premio Energía del Futuro**, concedido a David Page, de El Independiente. El premio, patrocinado por Repsol, ha sido entregado por su consejero delegado, Josu Jon Imaz.

**Premio Utilización Eficiente de la Energía**, concedido a Ana Cristeto de El Periódico de Catalunya. Patrocinado por Naturgy, ha hecho entrega del galardón su presidente, Francisco Reynés.

**Premio Energías Renovables**, concedido a Elena Ballester, de Última Hora. Patrocinado por Endesa, ha hecho entrega del galardón, José Bogas, su consejero delegado.

**Premio Energía e Innovación**, concedido a Ana de la Torre, de TVE. Patrocinado por Siemens Gamesa, ha hecho entrega del galardón su presidente, Miguel Angel López Borrego.

**Premio Energía Sostenible y Competitiva**, concedido a Denisse Cepeda, de Cinco Días. Patrocinado por APPA Renovables, entregó el premio su presidente, José Miguel Villarig.

### **Premio Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso**

Este galardón se entrega como reconocimiento a una personalidad por su extensa y dilatada trayectoria profesional y su contribución al sector energético. En esta edición, el premio ha sido concedido, con el unánime reconocimiento de los socios de Enerclub, a Claudio Aranzadi, gran colaborador de la Asociación y miembro de su Junta Directiva.

Ingeniero Industrial y Economista, Claudio Aranzadi ha desempeñado diversos cargos de relevancia en el sector público y privado. Fue Ministro de Industria y Energía entre 1988 y 1991 y posteriormente (1991-1993), Ministro de Industria, Comercio y Turismo.

Durante su época como ministro, definió las líneas básicas de actuación de la política energética reflejadas en el Plan Nacional Energético 1991-2000, orientado hacia la liberalización del sector energético y la entrada de España en la Unión Europea. En este Plan, se fijaron también los primeros objetivos medioambientales de la política energética.

Han entregado el premio la vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica y Reto Demográfico, Teresa Ribera, y el presidente de Enerclub, Miguel Antoñanzas.

A continuación, tomó la palabra la vicepresidenta Teresa Ribera, quien afirmó que los periodistas realizan diariamente un gran esfuerzo por acercar a la sociedad y hacer comprensibles temas tan complejos como los energéticos.

Recalcó que los cinco grandes riesgos globales que debe afrontar la economía, tienen una componente medioambiental: bienestar social, justicia, equidad, desigualdad y medioambiente, y afirmó que solo a través del diálogo, la flexibilidad y el consenso, será posible lograr estos objetivos.

La evolución del negocio energético se produce a un ritmo vertiginoso e insta a las empresas a recoger todas las oportunidades que se presentan. “Estamos en el epicentro del cambio, esta década va a ser clave y dará respuestas a cuestiones como las subastas de renovables, el almacenamiento, el hidrógeno, la movilidad, la tecnología o a los precios de la industria”.

\*\*\*\*\*

*Enerclub es una asociación sin ánimo de lucro, constituida en 1985, que agrupa a más de 150 empresas e instituciones y más de 170 socios individuales. Entre sus principales objetivos destaca el contribuir a la mejor comprensión de las cuestiones relacionadas con la energía, ser un punto de encuentro y foro de referencia y poner en valor la importancia de la energía para la sociedad, la*



# CLUB ESPAÑOL DE LA ENERGÍA

# NOTA DE PRENSA

*economía y el desarrollo sostenible. Sus principales actividades son: académicas -de postgrado y continuidad-, institucionales -conferencias, seminarios- y de análisis -publicaciones-.*

ASOCIADOS EJECUTIVOS

